

Asesina a su mujer y luego se suicida

LOCAL / PÁG. 2



Comprometidos con la inclusión en Coahuila

Gobernador del Estado Manolo Jiménez premia a las y los ganadores del Concurso Estatal de Dibujo #YoPorLaInclusión



Matan a un Alcalde cada mes con CSP

México ha registrado el asesinato de ocho alcaldes y alcaldesas en funciones durante los primeros siete meses de Claudia Sheinbaum como Presidenta, un promedio de un homicidio doloso de este tipo cada mes.

Una discusión por celos entre la pareja terminó en tragedia

BRENDA REBOLLOSO
www.periodicolavoz.com.mx

FRONTERA, COAH. – Un hecho atroz sacudió este jueves a la comunidad fronterense, luego que una mujer fue asesinada brutalmente a puñaladas por su pareja sentimental, quien tras el crimen se quitó la vida en un paraje del Ejido 8 de Enero.

Los cuerpos fueron encontrados con pocas horas de diferencia, lo que permitió a las autoridades unir las piezas del trágico suceso.

Todo comenzó con un reporte al Sistema Estatal de Emergencias, en el que vecinos del Ejido 8 de Enero informaron sobre la presencia del cuerpo de un hombre colgado de un árbol, el cual además presentaba manchas de sangre en la ropa.

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal se trasladaron de inmediato al lugar, confirmando que se trataba de un suicidio.



→ El cuerpo de Gilberto fue hallado colgado de un árbol en el Ejido 8 de Enero.

→ Daniela fue localizada sin vida al interior de su casa, en la colonia Portales.

→ En un arranque de celos, Gilberto dejó a su hija de 11 años sin él y sin su madre.

Entre sus pertenencias se localizó una identificación a nombre de Gilberta de Castro, lo que permitió a las autoridades rastrear a su domicilio y tratar de contactar a sus familiares.

Fue al acudir a la vivienda ubicada en Privada Los Portales número 181, en la colonia Portales de Frontera, donde los agentes encontraron una escena desgarradora: el cuerpo sin vida de Daniela Maldo-

nado, de aproximadamente 30 años, yacía dentro de su hogar, con múltiples heridas de arma blanca y signos visibles de violencia física.

HORA CERO



EN LA COLONIA LUPITA MURGUÍA

Inicia Carlos Villarreal pavimento al oriente

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con el objetivo de seguir mejorando la movilidad de la ciudad, con calles dignas y seguras para todas y todos, el alcalde Carlos Villarreal encabezó el arranque de la obra de pavimentación de la calle Apóstol



Pedro, en la colonia Lupita Murguía. En esta obra, que forma parte del Plan de Inversión "Prendamos Monclova", se invertirán

más 1.5 millones de pesos en beneficio de cientos de familias de ese sector.

Los trabajos incluyen 1,980 metros cuadrados de pavimentación asfáltica, 297 metros cúbicos de material para estructura de pavimento.

LOCAL / PÁG. 2

De la mano de Messi

El astro argentino Lionel Messi, marcó su primer gol en el Mundial de Clubes 2025 y fue una auténtica joya de tiro libre

ESCANEA AQUÍ

Score!

7503003854005

Muere Doña Juanita; acompañará a su hija

En la capilla de la CTM su cuerpo yacía en un féretro modesto, sin flores, sin coronas, pero rodeada del amor

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Eran las 5:00 de la tarde, y el cuerpo de doña Juanita Diamantina Piña, de 90 años, yacía en un féretro modesto, sin flores, sin coronas, pero rodeada del amor de su hijo más fiel: Juan Manuel.

Ahí estaba él, viéndola por última vez, con el rostro marcado por el dolor. Desde hace más de 32 años no se había separado de ella.

Con 64 años de edad, su lugar estaba al lado de su madre, más aún cuando la vida y la vejez la fueron dejándola sola.

El silencio en la capilla de la CTM, ubicada en la Zona Centro, pesaba más que el aire caliente de la tarde, unos cuantos familiares lejanos, su hermano Roberto Aguilar, la nueva Rita López —esposa de



Doña Juanita murió de dolor: su hijo Juan Manuel la acompañó hasta el último suspiro.

Roberto— y Juan Manuel, quien no se despegó ni un segundo del féretro. Así como estuvo con ella en vida, estuvo con ella en la muerte.

Doña Juanita tuvo cinco hijos: José Luis, Roberto, Juan Antonio, Leticia (víctima de feminicidio) y Juan Manuel.

LOCAL / PÁG. 5